

soldat français et le soldat allemand s'en allaient lentement à travers les champs semés de cadavres.

C'était la vie surnageant au-dessus de la mort, l'espérance au-dessus du néant.

L'amour, encore une fois avait vaincu ces haines féroces qui ensanglantent l'humanité.

LOUIS TESSON.

CHOSSES ET AUTRES

M. Levasseur, de l'Institut, a donné, à son retour de Chicago, d'intéressants détails sur cette ville dont la superficie dépasse déjà celle du département de la Seine et dont les maisons ont cependant un nombre fantastique d'étages.

La construction la plus colossale, le "Masonic Temple," est à vingt-deux étages et par conséquent les ascenseurs y sont de première nécessité. La façon dont on élève ces bâtiments paradoxaux est des plus curieuses. Quand les fondations en pierres sont établies, on élève sur elle une carcasse métallique. C'est seulement après ce travail que le maçon remplit avec les briques et le plâtre les interstices de la cage qui va devenir une maison. Là encore, la façon d'opérer est originale. Le maçon commence par l'étage supérieur, afin de ne pas souiller les étages inférieurs pendant que s'exécute la maçonnerie.

* * *

LE CHIFFRE 13 EN ALLEMAGNE. — Au cours d'une des dernières séances du conseil municipal de Francfort-sur-le-Mein, il s'est élevé un débat qui a mis en lumière un fait assez singulier.

Un membre de l'assemblée communale a fait remarquer que, dans un certain nombre de rues de la ville il avait constaté l'absence du chiffre 13 dans la série des nombres servant à numéroter les maisons. Sur interpellation, le chef du service de la voirie municipale a reconnu l'exactitude du fait, en alléguant que l'administration avait cru devoir déférer au désir de plusieurs propriétaires de maisons, qui redoutaient de voir leur immeuble porter ce numéro. Cette déclaration a provoqué l'hilarité de l'assemblée et le chef du service de la voirie a été invité à rejeter dorénavant toute demande motivée sur des considérations de cette nature ; on a fait observer dans la discussion qu'en ce qui concerne la ville de Paris, la pratique constante du service municipal était en ce dernier sens.